

報告会では冒頭、近畿農政局生産部畜産課の岡

が高まるすき焼き、しゃぶしゃぶは和食の一つ。正しい知識を幅広く普及し、消費者の信頼を確保しながら進んでほしい」といさつ。

続いて京都府食肉公取協の今村匡良専務理事がアンケート集計結果を次とお

う回答が6割にとどまりており、情報提供の必要性を感じられる指摘。最後に「ごく少数ではあるが不適切な表示がみられた。啓もう・指導を強化していきたい」と報告した。



京都公取協報告会でいさつする佐野会長

一回見なし」とい

ており、情報提供の必要性を感じられる指摘。

名古屋食肉三水会協同

理事を務める合資会社な

「船戸淳・名古屋市健康

業。とくに育ち盛りの子

説明された。

また、現在は第4次ブ

ランダ化戦略が遂行され

ていることも説明。食育

環境にあるが、今後も継

続していきたい」と述べ

た。

市長からの感謝状を受

け取った加藤専務は「歴

史ある当会の伝統的な事

てている。

名古屋三水会に感謝状

組合（杉本達哉会長）は先づ、名古屋市内の社会福祉施設138施設に牛肉567キロを寄贈した。今回で40回目。昭和49年からの継続事業で、児童、高齢者、障害者、保護関係の施設

牛肉567キロを寄贈した。今回で40回目。昭和49年からの継続事業で、児童、高齢者、障害者、保護関係の施設

会した梅善の梅村美智明社長が訪問。河村たかし市長（代理）

から市長感謝状が贈呈された。左から梅村氏、大橋氏、加藤専務、

流通協議会をもち生産戦略のほかに、流通戦略がきちんと考慮されている点、飼養管理マニュアルや

は、生産に大きくかわっており生産工程の一部を担っていることを消費者に啓もうしている。それが、いま行っている第4次ブランド化だと締めくくった。

最後に、海外と日本の畜産の違いについて質問が出たが、講義を受け持つたTOKYO X-A

ssoeciationの植村光一郎会長は「残念

すべての条件をクリアした豚肉がTOKYO Xと

して流通していることが

う」と答えた。

きるところが最低限

品質で安全かつ衛生的な

工場を目指し、SQFシ

換行い親ばく

京都青年会が新年会で

来賓では、京都市食肉協同組合の佐野泰三理事長が「皆さんの協力で組合運営も比較的スムーズにいくようになつた。4月に消費税増税を控え、全肉連からは外税表示で統一する旨の要望が届いているが、判断がむずかしい面もある。た

くは、京都市食肉店舗も多いようだ。消費者の食への意識は変化しており、良いものはそれなりに正当な価格で評価される。コンビニエンス・ストアのコーヒーがヒットしたように、今後は価値を磨きつつ新たな価値を生み出す「顧客創



贈呈の後日、名古屋市健康福祉局を同会の専務

TOKYO X-As s o c i a t i o n は、日本獣医学大学で別講義として応用生命科

学部・動物科学科を対象に「TOKYO Xのブランド戦略と販売戦略」について昨年12月20日の2限目の90分の講義を行つた。

講義内容は、TOKYO Xが生産協議会と

協同組合の佐野泰三理事長が「皆さんの協力で組合運営も比較的スムーズにいくようになつた。4月に消費税増税を控え、全肉連からは外税表示で統一する旨の要望があり、判断がむずかしい面もある。た

くは、京都市食肉店舗も多いようだ。消費者の食への意識は変化しており、良いものはそれなりに正当な価格で評価される。コンビニエンス・ストアのコーヒーがヒットしたように、今後は価値を磨きつつ新たな価値を生み出す「顧客創

業」とくに育ち盛りの子

説明された。

また、現在は第4次ブ

ランダ化戦略が遂行され

ていることも説明。食育

環境にあるが、今後も継

続していきたい」と述べ

た。

市長からの感謝状を受

け取った加藤専務は「歴

史ある当会の伝統的な事

てている。

会した梅善の梅村美智

明社長が訪問。

河村たかし市長（代理）

から市長感謝状が贈呈された。

流通協議会をもち生産戦略のほかに、流通戦略がきちんと考慮されている点、飼養管理マニュアルや

は、生産に大きくかわっており生産工程の一部を担っていることを消費者に啓もうしている。それが、いま行っている第4次ブランド化だと締めくくった。

最後に、海外と日本の畜産の違いについて質問が出たが、講義を受け持つたTOKYO X-A

ssoeciationの植村光一郎会長は「残念

すべての条件をクリアした豚肉がTOKYO Xと

して流通していることが

う」と答えた。

きるところが最低限

品質で安全かつ衛生的な

工場を目指し、SQFシ